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１．八代市総合計画後期基本計画について 

委  員 事 務 局 

人口が減少しているので、そういう展望を見ながら今後計画を

策定してほしい。 

少子高齢化で仕方が無い部分もあるが、少しでもそれを食い止

めれるように、また住んでいる方たちが住んでて良かったと思う

ような街づくりということで、定住化の促進を後期計画の中で新

たに掲げている。 

２．平成２５年度当初予算について 

総務費の４．２％増の内容は。 総務費は額にして１億９千万円程増えている。主な理由は、市

長選挙及び市議選挙が１億２千万円。それ以外に、市役所内部の

基幹システムを更新する費用としてプラス１億円程上がってい

る。 

西部の段地区の水道が２年ほど前要望を上げて、計画が立てて

あったと思うが、その後どうなったか。 

西部地区の簡易水道については今現在予定をしているところ。

事業年度については、今後予算的な面があるので、ここ数年の間

となる。 

政治活動支援、金額はいくらか。 政務活動費は、月３万円の１２か月分の３２名が予算化してあ

る。合計で、１，１５２万円。 

３．住民自治の進捗状況について 

校区は２１あったと思うが、全地域立ち上げたということにな

るのか。 

２１あり、既に５校区立ち上がっている。今回９校区立ち上がり、

残り７校区。７校区も２５年度から協議に入るので、市内の２１

校区全てが住民自治を立ち上げる形になる。 

基本条例の制定および自主財源の問題の見通しは。 
基本条例の制定については、平成２８年度に制定、施行予定で準

備を進めている。 

現在交付しているのが、地域協議会活動交付金と、年間３０万円 
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程度の補助金を交付している。それ以外に、内部の方で今後、行

動計画の後期を策定し、その中で地域活動に対する財源的な支援

を検討して行こうと考えている。 

４．八代市ケーブルテレビ管理運営審議会への諮問及び審議会からの答申について 

コマーシャル等外部収入を増やしてはどうか。 
コマーシャルは自主番組の中で放送している。坂本、東陽、泉

の事業所から受けてコマーシャルを流している状況。また、ジャ

パネットたかたとショップチャンネルを今現在放送しており、そ

の２チャンネルからは放送料をいただいている。 

 いろんな番組から任意で１０チャンネルを選んで同じ料金設定

というのはできないのか。全員が同じ１０チャンネルにしないと

いけないか。 

市の方でこの１０チャンネルを契約して初めて、放送すること

ができるので、個人で選ぶということはできない。 

チャンネル表で、今１０で枠を作っている中に、例えば他に見

たい番組があるから１５にしようとか、そういう検討とかはでき

ないのか。 

チャンネル数が増えると、利用料金が上がってくる。 

当初６００円の増ということで意向調査を行った。結果として

は実質の値上げが６５０円ということになるので、これを１５番

組にしていくらに値上がりするのかという問題が残ってくる。 

ケーブルテレビについては、市からの補助金とか助成金がある

と思うが、それは年間いくらあるのか。 

補助金というか、ケーブルテレビ事業が約３億円かかっており、

その中の約２億円を市が負担している。最所に設備投資をしたと

きに、借金をしているが、その返還費用になる。後、運営費が約

１億円。 

２４年度料金改定をしたので、おそらく、今年度決算では、使

用料でランニングコストを賄えるということになると思う。借金

返済分については市が負担している。 
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５．乗合タクシーの変更について 

運賃収入の納入先はどこになっているのか。 
運賃収入は直接タクシー会社に入ってきます。 

６．その他 

特になし  

 


